



# Mujeres sufren inequidad salarial, denuncia diputada

**FERNANDO CAMACHO  
Y ENRIQUE MÉNDEZ**

Aunque ha habido avances en el acceso paritario de las mujeres en ámbitos como los poderes Ejecutivo y Legislativo, este sector de la población aún sufre de inequidad en materia salarial y de falta de acceso suficiente a puestos administrativos intermedios, por lo que el próximo gobierno de Claudia Sheinbaum debería impulsar acciones afirmativas en dichos terrenos, afirmó la secretaria de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Vania Ávila García (MC).

Consideró que en el próximo sexenio debe crearse una secretaría

de Estado para impulsar los derechos de las mujeres, y no sólo dejar el tema a nivel de instituto, con un presupuesto suficiente, lo anterior durante su participación en el foro “Construyendo democracias inclusivas: conversatorio sobre mujeres y elecciones”.

Para Ávila, aunque el Congreso Federal ya tiene un carácter paritario y cada vez hay más mujeres gobernadoras, una de las asignaturas pendientes es promover el acceso femenino a puestos como jefaturas de departamento, direcciones generales y subsecretarías, pues aunque en el sector público ellas tienen en promedio un nivel escolar más alto que los hombres, siguen ocupando cargos de menor responsabilidad.